

Anfänger-Skitour auf den Gerenfalben (1938 m) am Sa. 11.01.2020

Vier mutige Vaihinger und eine Esslingerin wagen an einem frühen und nebeligen Morgen den Aufstieg zum Gerenfalben in Laterns.

Nach einer kurzen Einführung zu dem Lawinenortungsgerät Pieps und ein paar generellen Informationen, was es bei Skitouren zu beachten gilt, geht es direkt los.

Zu Beginn führt der Weg die Straße entlang. Mit einer gleichmäßigen und komprimierten Schneedecke sowie einer konstanten und harmlosen Steigung sind das ideale Bedingungen für Anfänger. Sobald die Fünf die Straße in Richtung Gerenfalben verlassen, werden sie für den Rest des Tages von strahlendem Sonnenschein begleitet. So bewegen sie sich bei traumhaftem



Wetter zum Gipfel hoch, inklusive kleiner Pausen zum Verschnaufen, Wachsen der Felle und einem bei der immensen Steigung absolut notwendigen Spitzkehren-Training ☺



Nach der Plagerei belohnen sich die Abenteurer mit einem herrlichen Gipfelbrot über den Wolken. Die anschließende Abfahrt zwischen ein paar herauschauenden Felsen und Büschen meistern sie alle mit Bravour.

Im Tal kehren die fünf waghalsigen Bergsteiger noch ein ins Gasthaus Bädle – eine Hütte mit Potential als Ausgangspunkt für weitere Abenteuer. Da sind sich alle einig...



(Vera E.)